

Die fantasiereiche Welt der Musik

Kinder und Jugendliche sollten vom morgigen Freitag, 12., bis Sonntag, 21. November, beim 6. Stuttgarter Musikfest die Ohren spitzen. Dabei ist nicht nur Mithören, sondern auch Mitmachen angesagt: So können die jungen Besucher als DJs am Mischpult stehen und ihre eigenen Sounds kreieren oder gemein-

sam mit Sarah Abdallah Popsongs singen.

Das Stuttgarter Musikfest für Kinder und Jugendliche umfasst über 50 Angebote, von denen viele kostenlos sind. Sie reichen von Konzerten über Theater, Film und Instrumentenbau bis hin zu musikalischen Lesungen. Außerdem dürfen die Besucher

einen Blick hinter die Studiokulissen des Radio-Sinfonieorchesters werfen.

Schirmherr OB Wolfgang Schuster ist es wichtig, dass alle Kinder und Jugendlichen in Stuttgart die Welt der Musik kennenlernen können. Die Musikschule, die Stuttgarter Philharmoniker und die Staatliche Hochschule für Musik

und Darstellende Kunst haben das Projekt im Jahr 2000 ins Leben gerufen. Kulturinstitutionen, Orchester, Chöre und Ensembles bringen sich zusätzlich als Partner ein. (he)

i Nähere Infos zum Programm auf der letzten Seite oder unter www.stuttgarter-musikfest.de